

## ■ PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

## VALENCIA / El trasvase Júcar-Vinalopó se hará «con o sin financiación europea»

EFE/VALENCIA

El Ministerio de Medio Ambiente considera que «no habrá problemas» para que la Unión Europea acepte la solicitud del Gobierno central de cofinanciar el cambio de trazado del trasvase Júcar-Vinalopó, aunque advierte de que la modificación de la canalización se ejecutará «en todo caso».

[Publicidad](#)

Así lo manifestó ayer el secretario general para el Territorio y la Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, Antonio Serrano, quien clausuró el primer seminario de Innovación tecnológica y gestión sostenible del agua.

En rueda de prensa anterior a la clausura, Serrano informó de que la UE decidirá antes del próximo 31 de diciembre si finalmente acepta cofinanciar el nuevo trazado, aunque, «en todo caso, se producirá la adjudicación», puntualizó.

El Ministerio dio a conocer a la Unión Europea la modificación del proyecto el pasado mes de enero, y remitirá los correspondientes informes a Bruselas a lo largo de este mismo mes de junio para que estudie la cofinanciación del trasvase. «La documentación ya está lista para llevarla este mes a la UE, con la modificación que implica respecto al anterior trazado», una solicitud que, según explicó Serrano, «no tendrá un tratamiento similar al que tendría si fuera un nuevo proyecto». Además, resaltó que la UE «ha valorado muy positivamente la mejora del clima social y el apoyo que, tanto por parte de asociaciones ecologistas como de los usuarios de la cuenca cedente, existía a la nueva propuesta».

Asimismo, Serrano sostiene que la iniciativa del Gobierno socialista de modificar la infraestructura hidráulica «ha valido la pena porque, al menos, los agricultores del Vinalopó podrán ver agua, algo que era difícil con el anterior trazado pese al volumen de inversión».